



Llevarán desarrollo social a la zona Sur poniente de Irapuato

Buscan beneficiar a cerca de la mitad de las y los irapuatenses

Irapuato, Gto. 09 de noviembre del 2022.- Para que nadie se quede atrás, el Gobierno de Irapuato busca recursos para realizar obras que mejoren la infraestructura vial de la zona surponiente de la ciudad, área que durante los últimos años ha registrado un crecimiento poblacional acelerado.

Lorena Alfaro García, presidenta municipal, explicó que este polígono es un área prioritaria para el Gobierno que encabeza, por lo que se trabaja en mejorar, transformar e impulsar la vida de las personas que ahí viven.

“La propuesta que estamos realizando van destinados a una zona de alta marginación y de alta prioridad para la atención. Las personas que ahí habitan necesitan infraestructura para vivir mejor (...) Yo me comprometí a que nadie se quede atrás y lo vamos a cumplir y estamos dando pasos firmes para lograrlo, para mejorar, para transformar e impulsar a Irapuato”, puntualizó

En la búsqueda de mantener el desarrollo y el bienestar de las familias irapuatenses, en sesión de Ayuntamiento se puso a consideración de las y los integrantes del Cabildo la contratación de una línea de financiamiento por 184 millones 038 mil 148 pesos, los cuales se destinarán al Proyecto de Inversión Pública.

Con este proyecto se beneficiaría de manera directa a 90 mil habitantes de cerca de 70 fraccionamientos y colonias con la construcción de la av. Gabriel García Márquez en el tramo: de la av. Gerardo Murillo a calle Girasol (Agricultores) y la construcción de la av. Independencia en el tramo de la av. Las Águilas a la calle Denia (cuerpo norte).

Además, se beneficiará de manera indirecta a más de 290 mil personas, es decir, casi la mitad de la población irapuatense.

Estas obras se sumarán a la red vial y circuitos de la zona surponiente, como lo son el bulevar Mariano J. García, av. Mariano Abasolo, av. Independencia, av. Las Águilas y calles como Gerardo Murillo, Guanajuato y Clavel, por las que actualmente circulan 176 mil 607 vehículos y, en una década, ascenderá a más de 267 mil vehículos.

Actualmente las finanzas del Municipio son sanas, por ello fue reconocido por la calificadora internacional Fitch Ratings, al otorgarle la calificación más alta que puede considerarse para un municipio, la AAA+.

Una vez aprobado por el Ayuntamiento, la solicitud de contratación de una línea de crédito, será remitida al Congreso del Estado para su aprobación.